



Hoy, en la Jornada Técnica de Fertajo

Begoña García destaca la inversión de más de 2.400 millones de euros en la modernización y digitalización de los regadíos españoles

- La secretaria de Estado valora la apuesta “decidida y valiente” de las comunidades de regantes por transformar los sistemas de riego para así lograr un uso más eficiente del agua
- García defiende que el sector tiene capacidades de sobra para mantenerse como motor económico del mundo rural, a la vez que nos alimenta, independientemente del lugar en el que vivamos

24 de octubre de 2024. La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, ha destacado hoy el apoyo del Gobierno al sector del regadío, “con una inversión público-privada sin precedentes, que asciende a 2.400 millones de euros hasta el año 2027” para la modernización y digitalización de los sistemas de riego.

En este sentido, ha defendido que el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) continúa avanzando en los proyectos de modernización de regadíos, tanto los ejecutados a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, como los financiados con los Presupuestos Generales del Estado, lo que se traduce en unos sistemas de riego cada vez “mas sostenibles, adaptados a las necesidades y demandas actuales”.

Begoña García ha participado hoy, en Guadalajara, en la inauguración de *I Jornada Técnica sobre Regadío y Retos de Futuro*, un encuentro organizado por la Federación de Comunidades de Regantes de la Cuenca del Tajo (Fertajo) y que reúne a regantes de todo el país para debatir sobre los desafíos y oportunidades que enfrenta el sector en su conjunto.

A lo largo de la jornada, la secretaria de Estado ha reivindicado que el sector tiene “capacidades de sobra” para continuar siendo el motor económico del mundo rural, a la vez que “nos alimenta, independientemente del lugar en el vivamos”. Ha destacado la apuesta “decidida y valiente” de las comunidades de regantes por





transformar y mejorar las redes de riego con su participación en la cofinanciación de los proyectos hasta en un 20 %.

INVERSIONES EN CASTILLA LA-MANCHA

La secretaria de Estado ha destacado la importante inversión que el Gobierno de España realiza en la comunidad autónoma de Castilla La-Mancha, donde se han destinan más de 72 millones de euros para ejecutar diferentes actuaciones de modernización y transformación de regadíos, tanto en ejecución como previstas en el periodo 2021-2027.

Dentro de las cinco obras del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), cuyo presupuesto asciende a 37,07 millones de euros en esta comunidad autónoma, García ha destacado el proyecto de conexión hidráulica directa de las redes de riego de varias balsas de la comunidad de regantes con el embalse de Peñarroya, en el que se invierten más de 21 millones de euros.

Estas inversiones, sumadas a las que el Ejecutivo realiza en el conjunto del país, “reflejan nuestro compromiso, así como la apuesta decidida del Gobierno”, ya que, según palabras de la secretaria de Estado, el sector ha de contar con unas infraestructuras “modernas y eficientes”, que cuiden y no desperdicien ni el agua ni la energía de la que disponemos. “Ambas son claves para disfrutar de un sector agroalimentario sano, fuerte, competitivo y con futuro”, ha señalado.

La secretaria de Estado también ha valorado las 20 actuaciones vinculadas a las aguas no convencionales que el ministerio acomete en algunas de las zonas españolas que más padecen la falta de precipitaciones, como Andalucía, Canarias, Murcia, Comunidad Valenciana y Baleares, con un presupuesto de 216 millones de euros. “Sin rentabilidad no hay sostenibilidad, por eso buscamos fórmulas como estas que nos permitan el empleo de fuentes de agua no convencionales como las desaladas o regeneradas”, ha concluido.

